

La maison de retraite l'Accueil chante avec Charly Rétropassion



■ Les résidents ont écouté Charly et l'ont accompagné sur certaines chansons. Photo Clara Garon

La musique est un art qui touche tous les âges, des plus petits aux aînés. C'est ainsi que samedi après-midi, la maison de retraite l'Accueil organisait sa propre Fête de la musique en recevant Charly Rétropassion, pour un après-midi festif et musical.

Charly, qui a déjà chanté à l'Olympia, vient souvent apporter son sourire et sa bonne humeur au sein des hôpitaux, des maisons de retraite et autres lieux où un peu de distraction est toujours la bienvenue.

Il a été invité par l'association BVA (Bien vivre à l'Accueil), qui est chargée des loisirs des résidents de l'Accueil. Ce sont les personnes âgées qui choisissaient les chansons qu'ils voulaient entendre et, parfois, les reprenaient en chœur avec Charly. C'est donc un registre assez

divers, de Gabin à Adamo, en passant par Trénet, qui a enchanté les résidents après le déjeuner.

Le prochain après-midi organisé par l'association BVA aura lieu le 27 juillet. Renée Barbier viendra à la maison de retraite pour chanter auprès des résidents, puis ce sera au tour des Accordeonistes de l'Ondaine de venir rendre visite aux personnes âgées le 24 août.

Au mois de juin, les pensionnaires de l'Accueil se sont rendus au parc de la Tête d'Or à Lyon, toujours accompagnés par BVA. Pour les 20 ans de l'association, une grande fête est prévue : « Nous allons faire un spectacle avec un petit karaoké sur lequel nous travaillons actuellement », explique Marie-Antoine Haspel, présidente de BVA. ■

Le Progrès Dimanche 23 juin 2013